

Beschlussblatt

Beschlussblatt 39-00.2-01

Beschlossen am
29. September 2010

Beschluss: Wahl des AStA

In den Allgemeinen Studierendenausschuss (AStA) wurde gewählt:

- Christoph Husemann (Vorsitzender; Vollreferat)
(Ja: 16; Nein: 9; Ent.: 3)
- Dirk Hänschen (Verkehr; Halbreferat)
(Ja: 15; Nein: 7; Ent.: 4)
- Sifah Tiengwan (Antifaschistisches; Halbreferat)
(Ja: 15; Nein: 11; Ent.: 0)
- Tobias Stohr (HoPo intern; Halbreferat)
(Ja: 16; Nein: 9; Ent.: 1)
- Robert Sehnal (Gewerbliches; Halbreferat)
(Ja: 13; Nein: 12; Ent.: 1)
- Jens Uhlemann (HoPo extern; Halbreferat)
(Ja: 16; Nein: 8; Ent.: 2)
- Stefan Wittgräbe (Soziales; Halbreferat)
(Ja: 26; Nein: 0; Ent.: 0)
- David Martinez Leon (Kultur; Halbreferat)
(Ja: 18; Nein: 7; Ent.: 1)
- Zeynel Sahin (Kultur; Halbreferat)
(Ja: 17; Nein: 7; Ent.: 2)
- David Datan (Ökologie; Halbreferat)
(Ja: 15; Nein: 9; Ent.: 2)
- Björn Peters (Presse; Halbreferat)
(Ja: 13; Nein: 12; Ent.: 1)

So gewählt am 29. September 2010

Das Präsidium des 39. Studierendenparlamentes

Philipp Wöstefeld, Christoph Tacke, Laura Tamaru